

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : 2 1

Composante : **UFR LLSHS**



Profil court : Histoire de l'Occident romain (III^e siècle av. notre ère-III^e siècle après notre ère)

Mots clés: Histoire, Rome, Epigraphie latine

Short Profile: History of the Roman West (3rd century BC. - 3rd century AD)

Keywords : History, Rome, Latin epigraphy

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :
Département d'Histoire, UFR LLSHS

Lieu(x) d'exercice :
Université Sorbonne Paris Nord (Paris 13), Campus de Villetaneuse

Description

La personne recrutée assurera des cours dans l'ensemble des niveaux du cursus en Histoire, de la Licence aux Masters (parcours HSC - Histoire, Société, Culture - et PAMIT - Patrimoine, médiation et ingénierie touristique) et devra s'investir dans l'enseignement et l'encadrement des CPGE littéraires (option Histoire) dans le cadre du partenariat avec le lycée Gustave Monod d'Enghien-les-Bains. Elle assumera les cours de préparation aux concours de l'enseignement, en relation avec l'Inspé de Créteil et les universités partenaires (Université Paris 8, UPEC). Il ou elle devra encadrer des mémoires de master et des doctorats (École Doctorale Érasme) en liaison avec le monde romain et les sociétés provinciales d'Occident.

Il est aussi attendu du candidat ou de la candidate qu'il ou elle s'implique dans des formations transversales en collaboration avec d'autres départements de l'UFR ou de l'université. Il ou elle devra être prêt.e à s'investir dans les tâches et les responsabilités d'intérêt collectif (au sein du département, de la composante de rattachement, des Conseils Centraux de l'Université, des structures locales partenaires des formations et du laboratoire de recherche).



Site Web : <https://llshs.univ-paris13.fr>

Contact :

Prénom et Nom : **Emilie Beck**

Fonction : **Directrice du département**

Courriel : **emilie.saiello** @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : **Murielle Gaudé-Ferragu**

Fonction : **Professeure**

Courriel : **murielle.gaudé-ferragu** @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : **Pléiade, UR 7338**

Adresse : **Université Sorbonne Paris Nord, Campus de Villetaneuse**

Description

Il est attendu du ou de la candidate recruté.e qu'il ou elle contribue aux réflexions sur les grands enjeux scientifiques liés au thème central de l'Unité de recherche Pléiade (UR 7338) : les marges créatrices. Le ou la Professeur.e abordera plus particulièrement les thématiques liées aux axes 2 (Circulations, Santé, Patrimoine/Matrimoine) et 3 (Politique, individu, société), l'un en priorité et l'autre en rattachement. Il est également attendu de la personne recrutée une forte visibilité nationale et internationale qui maintiendra et renforcera les coopérations pédagogiques et scientifiques de l'Université. Une attention particulière sera aussi prêtée à la capacité du candidat ou de la candidate à nouer des collaborations scientifiques avec des acteurs locaux de la recherche afin d'assurer le rayonnement de l'établissement dans son bassin géographique. Le ou la Professeur.e veillera à insérer les travaux d'histoire romaine dans le maillage territorial d'Île-de-France, en particulier des départements de la Seine-Saint-Denis et du Val d'Oise dans le cadre du travail sur les marges de l'Unité de recherche Pléiade.

Site Web : <https://llshs.univ-paris13.fr>

Contact.s :

Prénom et Nom : **Corinne Luxembourg**

Fonction : **Directrice de Pléiade**

Courriel : **corinne.luxembourg** @univ-paris13.fr

Prénom et Nom : **Leda Raia**

Fonction : **Assistante de Recherche**

Courriel : **leda.raia** @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: **Département d'Histoire, UFR LLSHS**

Address: **Université Sorbonne Paris Nord (Campus de Villetaneuse)**

Description:

The successful candidate will teach courses at all levels of the History curriculum, from undergraduate to Masters level (HSC and Pamit), and will be involved in teaching and supervising the literary CPGE (History option) as part of the partnership with the Lycée Gustave Monod in Enghien-les-Bains. She or he will also be responsible for teaching preparation courses for the competitive teaching exams, in collaboration with the Créteil Inspé and partner universities (Université Paris 8, UPEC). The candidate will be required to supervise master's and doctoral dissertations relating to the Roman world and the provincial societies of the West. He/she will also be expected to take part in cross-disciplinary courses in collaboration with other departments in the UFR or the university. The candidate should be prepared to take on tasks and responsibilities of collective interest (within the department, the component to which he/she is attached, local partner organisations for training courses and the research laboratory).

Website :

Contact.s:

First and last name : **Emilie Beck**

Position : **Director of the Department**

Email: **emilie.saiello** @univ-paris13.fr

First and last name : **Murielle Gaude-Ferragu**

Position : **Professor**

Email: **murielle.gaude-ferragu** @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: **Pléiade**

Description:

The person recruited will be attached to the programmes (axis 2: Circulations, Health, patrilinear/matrilinear Heritage and/or axis 3: Politics, Individual, Society) of the Pléiade multidisciplinary research centre (UR 7338), which he/she will help to run and coordinate by participating in the various laboratory bodies and seminars. The successful candidate is expected to have a high research profile at home and abroad (Italy, Spain and Portugal), which will maintain and strengthen international educational and scientific cooperation. Particular attention will be paid to the candidate's ability to forge scientific collaborations with local research actors in order to ensure the university's influence in its geographical area. The future Professor will ensure that the Roman history work and associated Masters courses are integrated into the regional network of the Île-de-France region, in particular the departments of Seine-Saint-Denis and Val d'Oise, as part of the work on the margins of the Pléiade laboratory.

Website :

Contact:

First and last name :: Corinne Luxembourg

Position: Directrice de Pléiade

Email: corinne.luxembourg @univ-paris13.fr

First and last name : Leda Raia

Position : assistante de recherche

Email: leda.raia @univ-paris13.fr